

Pressemitteilung

08.05.2013

MdL Astrid Vockert macht Werbung für die IdeenExpo 2013

Naturwissenschaften und Technik zum Anfassen für Lehrkräfte und Schüler aus dem Cuxland

Landkreis Cuxhaven. Wie die CDU-Landtagsabgeordnete Astrid Vockert mitteilte, fällt der Startschuss für die mittlerweile vierte IdeenExpo am 24. August 2013. Hier werden junge Menschen aus ganz Deutschland, hoffentlich auch viele aus dem Cuxland, für Naturwissenschaften und Technik begeistert.

Neun Tage lang laden auf dem Messegelände Hannover hunderte Exponate der ausstellenden Unternehmen, Verbände, Hochschulen und Schulen zum Forschen und Experimentieren ein. Eine Vielzahl an Workshops, Bühnenshows, Life-Experimenten, ein Bewegungsparkour und hochkarätige Abendkonzerte sichern die perfekte Mischung aus Anspruch, Interaktion und Spaß.

Astrid Vockert: „Auf der letzten IdeenExpo im Jahr 2011 waren über 310.000 Besucher, die damit die Größenordnung der CeBit erreicht hat. Sie ist eine niedersächsische Erfolgsgeschichte mit mittlerweile bundesweiter Relevanz. Ich freue mich über jede Lehrkraft, die die IdeenExpo weiter publik macht und mit ihren Schülern die IdeenExpo besucht. Der Eintritt zur IdeenExpo inklusive aller Aktivitäten und Events ist kostenlos. Schulen, die sich auch aus dem Cuxland hoffentlich zahlreich anmelden werden, werden mit einem Fahrtkostenzuschuss von 3 € pro Person unterstützt.“

Es gilt, den Forschergeist junger Menschen zu entfachen, um in ihnen das Interesse für naturwissenschaftlich-technische Berufe zu wecken. In diesem Jahr positioniert sich die IdeenExpo noch stärker als Schnittstelle zwischen Schule und Beruf. Mit dem ClubZukunft bietet sie eine zentrale Anlaufstelle für alle Besucher, die sich von Azubis und Berufseinsteigern über mögliche Berufswege, Karrierechancen und Bewerbungsthemen informieren lassen möchten. Weitergehende Informationen gibt es unter www.ideenexpo.de.